

武奈ヶ岳（1214.2m）～釣瓶岳（1098m）

2023年9月16日（土）曇り・晴れ

コース：イン谷口～大山口～金糞峠～中峠（昼食）～コヤマノ岳～武奈ヶ岳～釣瓶岳
イクタワ峠～地蔵山～畑バス停

メンバー：Fu Ku Na Ka Ta Ho Na 7名 記録 Nakajima

計画した時には、街の暑さを逃れてそよ風の吹く涼しい稜線を気持ち良く歩く・・・予定だった。が、とても暑い一日だった。準備体操を終え出発。青ガレ道に行くがいくら歩かない内から汗がしたたり落ちて止まらない。こまめに水分補給をしながら歩く。金糞峠までいつもより遠く感じる。振り返って琵琶湖を眺めるが木々の緑が生い茂ってあまり良く見えなかった。

中峠で昼食を取って休憩し少し涼しくなりパワーアップして頑張っで出発。武奈ヶ岳に13:20に到着した。早い時間にはガスがかかって景色も見えなかったようだが私たちの到着が遅かったのが幸いしてガスが上がって景色がよく見えた。琵琶湖の眺めが素晴らしい。あれが蓬莱山、打見山、先週登った釈迦岳と言いながら展望を楽しむ。

細川越で、「前にここから八雲ヶ原へ行った分岐やね」と言われてIさんの案内で通ったルートだったなどそのときの山行を懐かしく思い出した。稜線歩きも風がなくて暑い、登りが少ないので少しはましな気がする。ようやく釣瓶岳に到着。釣瓶岳も眺めが良い。光を受けてキラキラ輝く琵琶湖の向こうに伊吹山がどっしりと構えている。

Hさんが冬枯れの頃の釣瓶岳から南に延びる稜線を歩きたいと言ったので、またみんなで歩けたら良いなど次の楽しみを考えてしまう。イクタワ峠までは軽いアップダウンの稜線歩きでどんどん降りていく。地蔵峠までもうひと頑張り。頑張り私たち！稜線の西側に新しい林道が見えている。どこへ続いているのだろうか？地蔵峠では小さなお地蔵さんがよく頑張ったねと出迎えてくれた。

畑バス停に17時40分到着。長い一日が終わった。バスまで時間があったので汗に濡れた服も着替えおやつも食べてゆっくりできた。

皆さんの感想・初めての武奈ヶ岳、念願叶いました。

- ・期待通りの暑さ、ヤマボウシの実がなっていた
- ・40年ぶり位にこのコースが歩いて良かった。
- ・こんな暑いのはたまらん。
- ・初めて歩きました。眺めがよかった。

・武奈ヶ岳の山頂からの眺めが素晴らしかった。

さえずっていた鳥たち エナガ・コゲラ・メジロ・オオルリ・シジュウガラ・ヤマガラ (Tさんによる)

見かけた花 トリカブト・アカモノ・ホツツジ・ミズタビラコ (?) 他

暑い中、一緒に歩いてくださった皆さん、ありがとうございました。

